Reit- und Fahrverein Birkenau e. V. Am Pfarrwald 18 69488 Birkenau



Pressemitteilung vom 14.9.2019

Text

Wir sind ja nicht aus Zucker!

Das sagten sich am 8. September die Organisatoren des Familientags zum 50jährigen Jubiläum des Reit- und Fahrvereins Birkenau. Ein Dauerregen hatte eingesetzt und alle Aktivitäten mussten in die Reithalle verlegt werden. Die Sitzmöglichkeiten, das Rednerpult und die Tonanlage wurden flugs nach drinnen geschafft. Nur die Voltigierer und Dressurreiter standen vor einer kniffligen Aufgabe: Sie mussten ihre Shows an die Platzverhältnisse in der Reithalle anpassen. Das Juniorteam vom Lindenhof Schwanheim entschied sich dafür, die anspruchsvollsten Elemente ihrer Kür dennoch zu zeigen. Die beiden Reiter vom RuF Birkenau prägten sich eine nahezu komplett neue Choreografie für ihre Dressurvorführung zu Live-Musik ein.

Pünktlich um elf Uhr startete dann der Familientag mit Ponyreiten, Mitmachspielen und Kinderschminken. Nach und nach füllte sich die Reithalle mit Familien, Vertretern befreundeter Vereine, Sponsoren und Ehrengästen. Zum Auftakt des kleinen aber feinen Festaktes lud Moderatorin Dr. Ina Huppertz die Gäste gemeinsam mit Susanne Rienecker, 2. Vorsitzende, und Lara Ferrarese, 3. Vorsitzende, zu einer Zeitreise durch 50 Jahre Vereinsgeschehen ein. Dabei wurde deutlich, dass der Verein immer wieder große Herausforderungen zu bewältigen hatte. Diese Herausforderungen waren einerseits ganz praktischer Natur, wenn es darum ging, nach und nach die heutige Reitanlage aufzubauen und zu erhalten. Andererseits betrafen sie die Philosophie und das Selbstverständnis des Vereins, der ein attraktives, gesellschaftlich relevantes und nachhaltiges

Angebot gewährleisten will. Deshalb steht heute der Turniersport nicht mehr allein im Fokus, sondern ist gleichberechtigt neben dem Freizeitsport, dem Hobby "Pferd". Getreu dem Motto "jeder darf, keiner muss" hat sich der Verein von allem Elitären, was dem Reitsport nachgesagt wird, verabschiedet und sich zusätzlich auch inklusiven und pädagogischen Ansätzen geöffnet.

Die gesamte Entwicklung des Vereins über 50 Jahre hinweg wäre ohne das Engagement der Mitglieder und die Unterstützung vonseiten der Gemeinde, Verbände, Partner und Sponsoren nicht möglich gewesen, wie Dunja Ferring-Appel, 1. Vorsitzende, in ihrer Begrüßung betonte. Das heutige Selbstverständnis als Wegbereiter wurde in den Ansprachen und Grußworten im weiteren Verlauf des Festaktes immer wieder als Weichenstellung für eine erfolgreiche Zukunft des Vereins aufgegriffen. Es gratulierten: Diana Stolz, 1. Kreisbeigeordnete, Helmut Morr, Bürgermeister Birkenau, Günter Bausewein, Vorsitzender Sportkreis Bergstraße, Andrea Helm, Stiftungsmanagerin Sparkasse Starkenburg und Dr. Wolfgang Kubens, stellvertretender Vorsitzender Pferdesportverband Hessen. Zum Abschluss des Festakts wurden Lara Ferrarese für 20 Jahre und Anna Lautensack für 10 Jahre Mitgliedschaft im Verein geehrt.

Weitere Informationen über den Verein und seine Angebote sowie zur Anmeldung auf www.ruf-birkenau.de

2.941 Anschläge, 393 Wörter

Foto (Datei in höherer Auflösung separat)



Auch Andrea Helm (li.) von der Sparkassenstiftung Starkenburg hatte ein Geburtstagsgeschenk mitgebracht

Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit

Susanne Rienecker
2. Vorsitzende
Am Pfarrwald 13b
69488 Birkenau
06201 39 88 30
s.rienecker@t-online.de